



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

17/04/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Juicio político a ministra, solo será mediático

Desde que llegó como presidenta a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la ministra Norma Piña, prácticamente desató la ira del Presidente López Obrador, no le perdonó, a ella ni a sus pares, que hayan desbarrancado de ese cargo a su delfín Jazmín Esquivel.

López Obrador perfilaba a Jazmín para ocupar la presidencia que dejaría el saliente ministro, Arturo Zaldívar Lelo de la Rea, pero el resto de ministros se opusieron porque desnudaron que Jazmín había plagiado su tesis.

Ayer se volvió a enrarecer el escenario por el anuncio del Presidente López Obrador que, legisladores de Morena junto con Zaldívar buscarán llevar a la ministra presidenta a juicio político para desaforarla y buscar tirar de su cargo.

Es la represalia por la denuncia que hiciera la presidenta Norma Piña que pidió se investigue a Zaldívar por diversos presuntos delitos cometidos en su mandato, anote entre ellos por atentar contra la independencia judicial, falta de profesionalismo, violencia sexual, cohecho e incluso enriquecimiento ilícito.

No solo a él, la ministra presidenta pidió que la indagatoria se registre también a sus colaboradores.

Naturalmente que la Presidencial Xóchitl Gálvez, ante las acusaciones que ella está atrás de la campaña de desprestigio, les atizó con todo, que se aguante el ministro, que se acuerde que fue muy grosero con ella y ahora que está en el banquillo de los acusados, vaya que le toca se tira a llorar, pues que se aguante, le dijo.

Xóchitl le gritó que ahora debería de separarse de la campaña de Claudia Sheinbaum, para no afectarla, pero el líder nacional de Morena, Mario Delgado saltó para gritar que no será posible, que se queda y que será respaldado y cobijado por el partido.

Como dato, Zaldívar sabe que para llevar a juicio político a Norma Piña será necesario contar con los dos tercios del Congreso, y no los tienen, pero sabe entonces que pueden hacer un buen escándalo, aunque sea solo mediático. Anote que la Sección Instructora, para dictaminar, que es la responsable, se integra de cuatro diputados, dos de Morena y dos de la oposición, vaya, una votación que será de nada para nadie.

Lo saben, también en Palacio, pero la idea no es desbarrancarla, porque no les alcanza, pero si hacerle una campaña sucia como la que concentraron en las puertas de la Corte con simpatizantes pagados por ya saben quien para gritarle a la presidenta hasta de lo que se iba a morir.

Quien no recuerda ese papel bochornoso de los enviados del Presidente y de Claudia Sheinbaum para apostarse frente a las puertas de la Corte en una clara manifestación por su nombramiento. Le gritaron de todo hasta que los opositores llegaron para desalojarlos, con todo y sus tiendas de campaña y lonas con frases de insultos y más.

Quien no recuerda cuando los insultos llegaron a todos los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que salieron a las calles para protestar contra el Presidente. AMLO promovió la refirma al Poder judicial que les eliminaría derechos. Por lo pronto, Norma Piña sabe que hay garantías para que Zaldívar y el partido del Presidente no le puedan hacer nada en el Congreso, porque sin duda hay calorcito de los opositores del PRI, PAN y PRD para evitar que desde Palacio quieran salirse con la suya.

DIA TRISTE Y BOCHORNOSO AL SENADO MEXICANO

Ayer la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera estaba pendiente de que se contemplara el quorum para poder celebrar la sesión. Solo alcanzaron 63 y se necesitaban 64 más que marca el reglamento de la mitad más de los 128 legisladores.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

17/04/2024

OPINIÓN

El líder de los senadores, Ricardo Monreal descalificó a los opositores que, a pesar de estar ahí, presentes, no aplicaron su registro, por lo que calificó como un acto bochornoso toda vez que estaba programado la convocatoria de sesión solemne para entregar un reconocimiento al Secretario de Marina y todos sus integrantes.

Monreal con tristeza dijo que fue un día muy triste para el senado mexicano.

Al interior de la bancada, había un marcado encabronamiento con los senadores faltantes de Morena y sus aliados del Verde, PT y PES, pues de haber llegado todos no había necesidad de los votos de la oposición, pero faltaron y fueron ellos mismos los que propiciaron ese día bochornoso y triste del Senado mexicano.

A ver si en Palacio Nacional no dan el manotazo y se les aplica la ley AMLO para que aprendan, hoy están bajo la lupa de Mario Delgado por instrucciones del mandamás. A ver si no hay bajas que sería lo más recomendable para que aprendan. Los efectos del regaño se reflejarán hoy con todos los presentes, pues de que habrá quorum, claro que habrá.

FOCOS ROJOS EN SAN LAZARO POR AFORES

En San Lázaro se prendieron focos rojos que obligaron a la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra extender su horario de labores con tiempo extra porque las bancadas de Morena de Ignacio Mier y sus aliados, estarán llevando a votación la ley secundaria para reformar las Afores. Una acción que nada pueden hacer el PRI de Rubén Moreira, el PAN de Jorge Romero y el PRD de Jesús Zambrano, pues la iniciativa pasará sin el mayor esfuerzo de la mayoría simple, es decir 250 más uno y el partido oficial los sobrepasa.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/juicio-politico-a-ministra-solo-sera-mediatico/>